

「2022ミス日本みどりの女神」が誕生!





神」は成田愛純さん(9)です!が決定しました。「2022ミス日本みどりの女が決定しました。「2022ミス日本みどりの安賞者ストからミス日本グランプリほか各賞の受賞者2022」が都内で開催され、11名のファイナリ1月24日、「第5回ミス日本コンテスト

業・木材産業をPRしていきます。 いたり、全国各地の行事に参加して、広く森林・林ルメットと作業服を身に纏い、林業の現場に赴を担います。今後は歴代の女神と同じように、へを担います。今後は歴代の女神と同じように、へかどりの女神は、ミス日本各賞の一つで、これみどりの女神は、ミス日本各賞の一つで、これ

きました、成田愛純と申します。テストにおいて、みどりの女神、に選んでいただいさま、初めまして。今年1月のミス日本コン

プロフィール

技

出身地

特

神奈川県

料理、書道

絵を描くこと/カメラ

く生まれ細くて弱かった私が自然の中で遊ぶよりをしたり、裸足で草むらを走り回ったり、泥遊林から飛んでくるカブトムシやクワガタを育て林から飛んでくるカブトムシやクワガタを育て林から飛んでくるカブトムシやクワガタを育ては増を川県川崎市で周りには緑豊かな場所が多は神奈川県川崎市で周りには緑豊かな場所が入生まれ出女優・モデルとして活動しております。出

うになって、風邪ひとつひかなくなり、体が丈夫



衆議院議長公邸へ表敬訪問しました



2022ミス日本コンテストにて 2021ミス日本みどりの女神の小林さんと





を伺い、この美しい景色は当たり前にあったわけ の服部広報官、国土緑化推進機構の林部長にお話 が趣味なので、その映像を写真に残し、時々見返

しては何度も楽しみます。

ファイナリストの勉強会の講義の中で林野庁

秋は紅葉色、冬は雪色と本土をカラフルに染めて

本の木々は、四季によって春は桜色、夏は深緑色. てパワーチャージしています。森林大国である日 赴き、木の葉の揺れる音や川のせせらぎに癒され

目でも楽しませてくれます。私はフィルムカメラ

ワーを感じます。

成長した今でも時間があれば近くの森や川に

になりました。自然には目に見えない不思議なパ

金子農林水産大臣を表敬訪問しました

ました。 学ぶべきことがまだまだたくさんあると実感し 守られてきたものであることを学びました。そし 手が加わり、地道で大変な努力があったからこそ ではなく、長年の国土緑化運動でたくさんの人の 普通に暮らしいているだけでは気づけないこと、 できるということを教えていただきました。ただ てただ木を植えて育てるだけでなく、収穫し使う ことで森林資源を持続的に利用していくことが

年間どうぞよろしくお願いいたします。 世代ができることは何か、何をすべきなのかにつ のであるのか、実際にその場所へ赴き、自分の目で 日本の森林を守るための取り組みがどのようなも 愛純、として発信していきたいと思っています。 確かめ、学びたいと思います。そして今の私たちの いて自分なりに答えを出し、゛みどりの女神 日本のさまざまな場所で今もなお続いている 成田